

“Estamos orgullosos del compromiso de nuestros equipos para el futuro”

DAVID GOMBEAU DIRECTOR GENERAL PIERRE GUERIN IBÉRICA

Pierre Guérin Ibérica celebra su 50 aniversario mientras avanza con su ambicioso plan de crecimiento y compromiso con la sostenibilidad, la innovación y la excelencia operativa

Pierre Guérin, fundada en 1949 en Francia, es actualmente una empresa líder en el diseño y fabricación de tanques y equipos industriales, con especialización en los sectores agroalimentario y biofarmacéutico. La filial ibérica, Pierre Guérin Ibérica, con sede en Burgos, celebra en 2024 sus 50 años de actividad, destacándose en la producción de equipos para la industria láctea y la biotecnología. Dentro del grupo Equans, Pierre Guérin se posiciona como un referente en la automatización de procesos y en la producción sostenible, en constante expansión global.

Este 2024 Pierre Guerin cumple 75 años y Pierre Guérin Ibérica 50, ¿cómo ha sido la evolución de la empresa y el mercado en este último cuarto de siglo?

La empresa Pierre Guérin fue fundada en 1949 por M. Pierre Guérin en Mauzé-sur-le-Mignon, en el suroeste de Francia. Desde 1995, hemos consolidado nuestra presencia en España con nuestra fábrica en Burgos. Esta planta ha sido clave para atender a nuestros clientes locales y del sur de Europa. Con la adquisición de Biolafitte en 1998, nos posicionamos también en el

sector de la biotecnología, un mercado en auge que demanda equipos de gran precisión para la producción de vacunas, proteínas terapéuticas y otros productos de alta tecnología.

La expansión internacional ha sido fundamental para nuestro crecimiento. En Asia, donde el mercado biotecnológico está en plena expansión, hemos establecido nuestra filial en China, y recientemente abrimos una nueva filial en Corea del Sur, lo que nos permite estar más cerca de nuestros clientes en esa región.

De hecho, estáis en medio de un ambicioso plan de expansión. ¿Qué nos puedes contar de él?

En 2023 lanzamos el proyecto “Ambición 2027”, que tiene como objetivo consolidar nuestra posición como un actor internacional clave en los sectores agroalimentario y biofarmacéutico. Este plan no solo busca el crecimiento económico, sino también la sostenibilidad y la excelencia operativa. Nos comprometemos a reducir nuestro impacto ambiental, optimizar nuestros procesos y garantizar que todo el conocimiento acumulado en estos años se transmita a las nuevas generaciones. Para ello, hemos puesto en marcha progra-

“Nos comprometemos a reducir el impacto ambiental, optimizar los procesos y garantizar que todo el conocimiento acumulado en estos años se transmita a las nuevas generaciones”

mas de formación continua para nuestros empleados, lo que es esencial en un sector tan competitivo.

Nuestro objetivo es también ser un referente en innovación. Esto implica no solo crear productos de alta calidad, sino también mejorar la forma en que trabajamos, desde la automatización de procesos hasta la implementación de tecnologías digitales que optimicen nuestras operaciones. Además, estamos trabajando en nuevos proyectos de investigación y desarrollo para mantener nuestra ventaja tecnológica frente a la competencia.

¿La exportación es clave en vuestra estrategia?

Definitivamente. La exportación representa una parte significativa de nuestro negocio, y es clave en nuestra estrategia de crecimiento. Nuestros clientes valoran la capacidad de ofrecer soluciones uniformes en cualquier parte del mundo. Este enfoque global nos permite garantizar que todos nuestros clientes reciban la misma calidad y nivel de servicio, sin importar dónde estén ubicados.

En España sois líderes en vuestro nicho en el sector lácteo, pero trabajáis para muchos otros sectores, ¿verdad?

Así es. Aunque nuestro liderazgo en el sector lácteo es muy conocido, también tenemos una fuerte presencia en el sector farmacéutico y biotecnológico, donde trabajamos con clientes tan importantes como Baxter, GSK, Novartis, y Sanofi. Estos clientes confían en nosotros porque saben que nuestros equipos están diseñados con los más altos estándares de calidad y cumplen con todas las regulaciones inter-



“Aunque nuestro liderazgo en el sector lácteo es muy conocido, también tenemos una fuerte presencia en el sector farmacéutico y biotecnológico”

nacionales, algo especialmente crucial en la industria biofarmacéutica.

En el sector alimentario, colaboramos con empresas como Nestlé, Lactalis y otras grandes marcas, donde nuestro equipo asegura que sus productos mantengan la calidad y seguridad que exigen los consumidores. Además, en el sector cosmético, trabajamos con marcas de lujo como LVMH y L'Occitane, proporcionando equipos que permiten la fabricación de productos de cuidado personal con un alto nivel de precisión y fiabilidad.

Hablemos de productos y servicios...

Pierre Guérin es conocido principalmente por el diseño y fabricación de tanques y agitadores de acero inoxidable, pero también ofrecemos soluciones completas “llave en mano” para nuestros clientes. Esto significa que no solo fabricamos los equipos, sino que también nos encargamos de su instalación y puesta en marcha. Nuestros talleres de montaje de redes de tuberías nos permiten ensamblar sistemas industriales de alta tecnología para las industrias alimentaria y biotecnológica.

Además, contamos con más de 35 años de experiencia en automatización de procesos, lo que nos ha permitido integrar tecnologías avanzadas en nuestras soluciones de control y mando. Esto es fundamental para nuestros clientes, que necesitan sistemas cada vez más eficientes y precisos para optimizar sus operaciones.

Hemos empezado hablando del pasado, ¿por dónde pasa el futuro de Pierre Guérin Ibérica?

El futuro de Pierre Guérin Ibérica está estrechamente vinculado a la innovación y la sostenibilidad. Estamos invirtiendo en nuevas tecnologías y en la digitalización de nuestros procesos para ser más eficientes y competitivos. Esto no solo nos permite reducir costos, sino también mejorar la calidad de nuestros productos y servicios.

Un aspecto clave de nuestro futuro es la sostenibilidad. Hemos adquirido un terreno adyacente a nuestras instalaciones en Burgos, lo que nos permitirá triplicar nuestra capacidad de producción y, al mismo tiempo, reducir nuestro impacto ambiental. Además, estamos trabajando para obtener la certificación ISO 14001 en 2025, lo que será un paso importante en nuestro compromiso con el medio ambiente.

También estamos comprometidos con el bienestar de nuestros empleados. En los próximos años, esperamos incorporar a 150 personas más a nuestro equipo en Burgos, lo que nos permitirá seguir creciendo y afrontar los retos del futuro con éxito.

